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CONSIGLIO D'ISTITUTO 2015/2016

Verbale n° 4 seduta del 17 marzo 2016

COMPONENTE NOME PRESENTE ASSENTE

DIRIGENTE Stefano Simionato X

DSGA Crivellaro Marisa X

DOCENTI

Carraro Laura X

Compagno Rosella X

De Pieri Maristella X

Fontanella Silvia X

Mason Antonella X

Rizzo Giovanna X

Simionato Sandro X

Strano Delia X

GENITORI

Artuso Francesco X

Biancato Roberto X

Buttignol Alessandro X

Cazzin Dario X

Gasparetto Massimo X

Moroni Christian X

Sambo Arianna X

Versuro Gianpaolo X

Presiede: il presidente Arianna Sambo

Verbalizza: Christian Moroni

La seduta si apre alle ore 17.40

Il presidente fa notare la mancata distribuzione dell’ultimo verbale del Consiglio di Istituto e
sollecita in tal senso la segreteria attraverso il Dirigente Scolastico.
Inoltre  viene  anche  fatto  notare  che  a  tutt’oggi  alcun  verbale  del  CdI  è  stato  ancora
pubblicato nel sito dello stesso, come deciso di fare nelle sedute precedenti.

http://www.ic-margheritahack.gov.it/


Si passa all’o.d.g..

Punto n.1 OdG:  Approvazione regolamento contributo volontario genitori
Il  presidente  ricorda  la  distribuzione  del  regolamento  precedentemente  alla  riunione.  I
presenti confermano. Si passa alla lettura dell’articolo 3 che presenta una criticità in seno
alla causale del bonifico relativo al contributo volontario ed alla sua detraibilità fiscale: i
bonifici SEPA permettono solo 120 caratteri nella causale e quella prevista dal regolamento
è già  superiore  a  quanto  consentito.  In  attesa,  pertanto,  delle  future  note  operative  che
verranno  emanate  dall’Agenzia  delle  Entrate  si  ritiene  di  porre  in  approvazione  il
regolamento  proposto  con  postilla  di  variazione  della  su  citata  causale  non  appena  in
possesso delle note esplicative. 

Votazione Approvato  X Non approvato 

Unanimità  X Maggioranza Favorevoli n. Contrari n. Astenuti n.

Delibera n.   13  
Si  approva  all’unanimità  il  regolamento  del  contributo  volontario  anche  se  con
successiva parziale modifica dell’art. 3 relativamente alla causale del bonifico secondo
quanto verrà dichiarato dalla Agenzia delle Entrate.

Punto n.2 OdG: Comitato valutazione docenti: proposta criteri di nomina componenti
genitori
Il Presidente distribuisce ai presenti la bozza nr. 2 della proposta di cui sopra.
Si  avvia  dibattito  sulle  necessità  dei  docenti  e  del  loro  collegio di  addivenire  a precise
decisioni  in  merito  che  consentano,  possibilmente  per  la  prossima riunione  del  CdI,  di
giungere a determinare i componenti/candidati.
Il D.S. evidenzia l’assenza di indicazioni di scadenza in merito alla formazione dei comitati
ma ritiene sia utile giungere quanto prima alla loro definizione per evitare future plausibili
pressioni in termini di scadenze-
Non sono noti gli impegni temporali relativi a questo nuovo organo. Si presume possano
essere indetti incontri futuri.
Non sono nemmeno presenti indicazioni in merito all’eventuale sostituzione dei componenti
eletti nel caso di defezione, se possibile si può prevedere una “graduatoria”.
Ampio dibattito sulle mansioni previste dalla componente genitori del nuovo organo.
Il presidente sulla scorta di quanto sopra discusso chiede al Consiglio di prenderne atto
senza procedere ad alcuna votazione.
Il Consiglio prende atto.

Punto n.3 OdG: Eventuale elezione del comitato
In considerazione di quanto addotto al punto 2 dell’o.d.g. il  presente punto 3 non viene
discusso.



Punto n.4 OdG: Richiesta del Comune di cessione di una parte di giardino della scuola
Vico
Il  D.S.  legge  al  Consiglio  la  proposta  dettagliata  del  Comune  di  Spinea  in  merito  alla
cessione dell’area. Ampio dibattito sulle diverse possibilità di utilizzo scolastico dell’area ad
oggi  non  usufruita  per  la  scarsa  manutenzione  della  stessa.  Valutazioni  sull’impatto
dell’adibizione  ad area  dedicata agli  animali  domestici.  Varie ipotesi  di  ripristino delle
vecchie piste di atletica e campo esterno di volley/basket.
E’ opinione del Dirigente Scolastico di esprimere parere negativo al progetto Comunale così
come previsto.
Il  Consiglio di Istituto esprime in merito alla richiesta parere contrario in quanto ritiene
indispensabile il ripristino della stessa alla funzioni originarie. 

Punto  n.5  OdG:  Integrazione  al  regolamento  d’istituto  su  proposta  delle  scuole
dell’infanzia
Il consigliere Delia Strano enuncia l’antefatto che ha portato a questo punto dell’o.d.g.: un
genitore  ha  chiesto  la  possibilità  di  poter  far  frequentare  al  proprio  figlio  la  scuola
dell’infanzia nel turno pomeridiano poiché impossibilitato al mattino. Lo stesso consigliere
alla  luce  delle  attuali  normative  vigenti  e  vari  regolamenti  ritiene  utile  modificare  il
regolamento di Istituto andando a specificare l’impossibilità per tale evenienza.
Viene data lettura dell’articolo proposto.
Dopo  ampia  discussione  il  D.S.  propone  di  evitare  la  variazione  del  regolamento
consigliando  piuttosto  la  segnalazione  alla  dirigenza  di  comportamenti  anomali  per  i
richiami del caso.
Il presidente invita alla votazione.
Alla luce della votazione negativa e, soprattutto, alla luce delle diverse indicazioni giunte
durante  l’ampia  discussione,  il  Presidente  invita  il  consigliere  proponente  a  riproporre
eventualmente la modifica secondo una diversa articolazione.   

Votazione Approvato Non approvato X

Unanimità Maggioranza
X

Favorevoli n.3 Contrari n.9 Astenuti n 3

Delibera n. 14     
Il Consiglio non approva la proposta di modifica presentata.

Punto n.6 OdG: Comunicazioni:
 Situazione iscrizioni anno scolastico 2016/2017
 Scuola/famiglia rispetto dei tempi
 Proposta collaborazione docenti in quiescenza o studenti per affiancamento alla

primaria
Il Dirigente espone i dati relativi alle iscrizioni ed il possibile impatto negativo delle stesse
soprattutto per le scuole Marco Polo e G.B. Vico a causa del numero degli alunni e delle



particolarità  degli  stessi  (ad  esempio  certificazioni,  mancate  ammissioni  alle  classi
successive, disabilità o altro). Si allega documentazione a riguardo (allegato 1).
Ampia discussione sulle varie ipotesi e ricadute nelle scuole dell’Istituto Comprensivo.

Il  presidente  evidenzia  la  lamentela  dei  genitori  circa  la  mancata  tempestività  nelle
comunicazioni scuola/famiglia soprattutto per quanto attiene gli scioperi che non vengono
comunicati almeno entro i cinque giorni canonici.
Il Dirigente sottolinea quanto questa tempistica sia dettata da cause diverse.
Il Consiglio prende atto della difficoltà della segreteria e di tutti gli altri soggetti coinvolti
ma raccomanda il  massimo impegno per  far  pervenire  nel  più breve tempo possibile  le
diverse comunicazioni.

L’ultima comunicazione viene rimandata alla successiva riunione.

Punto n.7 OdG: Varie ed eventuali.
Nessuna.

Il verbale viene letto ed approvato all’unanimità.

La seduta si conclude alle ore 19.45.

Presidente del Consiglio d'Isituto                                            Verbalizzante
Arianna Sambo Christian Moroni
___________________________                                                      __________________

All.1


